
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １６ 質問議員 藤 田 政 樹 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ グラウンド・ゴルフをする場とパークゴルフ場について 

 

 ⑴ 松任海浜公園のグラウンド・ゴルフ場は、市の施設としての位置づけはどうか。 

 

⑵ 競技場としての認識はあるのか。あるとすれば、所管をスポーツ課に変更すべ 

きでは。 

 

⑶ コース管理は業者に対してどのような発注形態を取っているのか。 

 

⑷ グラウンド・ゴルフ、パークゴルフ場は市の管理施設となっているが、それに 

附属するトイレ等は県施設である。一元化できないか。 

 

⑸ 自由広場にあるオランダ風車は、いつまで放置しておくのか。 

 

 ⑹ オランダ風車解体後の跡地を休憩所や大会等に備えてトイレの設置ができない 

か。 

 

 

２ 西松任駅の開設について 

 

 ⑴ 西松任駅のオープンをいつ頃と考えているか。 

 

⑵ セレモニーはどのように考えているのか。 

 

⑶ 新駅利用について 

 

 ① 駐車場をパークアンドライド利用にできないか 

 

② 山側にも駐車場は考えられないか。 

 

⑷ ＩＲいしかわ鉄道になった場合、西松任駅から金沢駅までの運賃はどのように 

なるのか。また、ＩＲいしかわ鉄道への出資金や運行支援金の計画に変動はない 

か。 

 

⑸ 駅舎及び周辺の管理をどのように考えているのか。 

 

( １／２ ) 



 

質問議員 藤 田 政 樹 

質 問 要 旨（概要） 

 

３ 金沢総合車両所松任本所跡地について 

 

 ＪＲ西日本の跡地対応に対し、市は基本的な活用の方向性をどう考えるか。 

 

 

４ この市にもトキが飛ぶといいなぁ！と言う質問 

 

自然豊かなエサ場作りの取組について。 

 

 

５ 今後、世界ジオパーク認定をどのように生かすのか 

 

 ⑴ 山田前市長の世界ジオにこだわったこの市の一体感の醸成、その思いをどのよ 

うに継承し、取り組むのか。 

 

⑵ これまでジオパークに関する学校での活動及び今後の取組をどのように考える 

か。また、教育長や市関係者が糸魚川市に視察をし、そこで学び感じたことは。 

 

⑶ 市内の豊富な水を利用している企業に協力をしてもらい、例えば財団などを考 

えては。 

 

⑷ ライン博士顕彰碑周辺にある特定空き家等解体後の計画はあるのか。 

 

 

６ 白山手取川ジオパーク事業に対する県の支援策について 

 

⑴ 白山手取川ジオパーク協議会に石川県の機関が入っているが、県に対して期待 

することは。 

 

⑵ 本市のジオパーク・エコパーク推進課に県職員の派遣の要請ができないか。 

 

⑶ ライン博士顕彰碑前にある県の手取川総合開発記念館をジオパークにもっと活 

用できないか。 

( ２／２ ) 


